Acta, pendiente de aprobación, de la Comisión de Prácticas de la Facultat de Filosofia i CC. de l'Educació, celebrada el 05 de abril de 2022

### **Asistentes:**

Amparo Calatayud M. Jesús Perales Yolanda Montoro Míriam Lorente M.José Chisvert Oscar Cubo Salva Satorres Alba Navarro Inma Chiva

#### Excusan asistencia:

Sandra García De Fez Andrés Paya María José Navarro

Comienza la sesión a las 13.35, en la sala Bb https://eu.bbcollab.com/guest/5c205953de814346afcde4f88283a648

# 1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueba, por asentimiento, el acta de la sesión ordinaria de 6 de octubre de 2021.

### 2. Informaciones de la vicedecana y coordinadora de prácticas.

Inma Chiva comenta que las prácticas se están desarrollando con total normalidad y que ha habido alguna incidencia pero se ha resuelto contando con la ayuda de la coordinadora de prácticas y con ADEIT. Felicitaciones a la Comisión de prácticas por involucrarse en el Foro Ocupació que se realizó en la facultad el día 9 de marzo y que fue todo un éxito gracias a la colaboración de toda la facultad.

La coordinadora de prácticas confirma que ha habido varios cambios de centros de última hora y que Adeit ha posibilitado que el alumnado no tuviera que elegir entre los centros que quedaban en el listado sino que han favorecido que se abriera alguna plaza más en algún centro de los elegidos.

# 3. Aprobación, si procede, del procedimiento de calidad E\_PCGA\_2 -Dimensión de Desarrollo de la Enseñanza PRÁCTICAS EXTERNAS (DE4)

Se aprueba con algunos pequeños cambios introducidos en la propuesta aportada por la Vicedecana y la Coordinadora de prácticas.

4. Aprobación, si procede, realizar inversión en una aplicación informática para poder realizar la asignación de centros y tutores/as de prácticas.

Se aprueba por parte de la Comisión dar comienzo al estudio de creación de una aplicación informática que pueda aportar transparencia al proceso de asignación de centros y tutores/as

de prácticas en las distintas titulaciones. Se trataría de una aplicación similar a la utilizada en Fac. de magisterio pero adaptada a las necesidades de nuestra facultad.

# 5. Aprobación, si procede, para realizar la evaluación del alumnado de grado a través de Moodle.

Se da el visto bueno por parte de la comisión para llevar a cabo la evaluación del alumnado de las titulaciones de pedagogía y educación social a través del módulo de calificaciones de Moodle. De esta manera, se conseguirá una mayor transparencia a la hora de ofrecer al estudiante la calificación numérica del practicum que quedará explicada y desglosada de acuerdo con los porcentajes establecidos en la guía docente.

### 6. Asignación de centros a áreas/ámbitos en el grado de educación social.

Se acuerda empezar un estudio de los programas formativos de educación social puesto que tienen lagunas y los programas o ámbitos de intervención no tienen ejemplos de posibles actividades que un educador/a social tiene que realizar.

Alba comenta que se han llevado a cabo varias reclamaciones del alumnado de educación social respecto al centro del Taller de doblaje ya que no tiene especificadas ni claras las competencias a realizar por el educador/a social.

Yolanda comenta que es necesario poner las actividades y que estén muy adaptadas al plan de estudios, en este caso de educación social.

Miriam comenta que el tutor/a académico debe de valorar si las funciones coinciden o no con las de la titulación.

María José comentar que las actividades de pedagogía se deberían de rectificar siempre y cuando se detectaran que no coinciden con las funciones del pedagogo/a en ese ámbito de intervención.

Yolanda deja claro que diseñar los programas es una actividad que debe de realizar la propia comisión de prácticas.

Miriam comenta que habría que tener en cuenta que deberían de estar revisado el programa para después de semana santa y principios de mayo.

Se llega al acuerdo que se pondrá en marcha una subcomisión con las personas de la comisión de prácticas más relacionadas con la educación social y que nos puedan ofrecer una asignación de actividades dentro de cada programa.

### 7. Presentación propuesta de modelo informe gestión de prácticas 2022-ADEIT.

Yolanda presenta el Modelo de Informe de gestión de prácticas 2022 que Adeit va a empezar a utilizar y que nos servirá al centro para realizar los procedimientos específicos de calidad como el que acabamos de aprobar en la comisión de hoy.

Nos explica que se trata de una propuesta y que nos la pasará para que podamos comentarle cualquier modificación que queramos hacer. Se pasará el modelo a toda la comisión para comentarlo en una próxima reunión.

### 8. Asuntos de trámite.

No hay

## 9. Turno abierto de intervenciones

NO hay